

Prioridad garantizar la Presidencia del país: Ignacio Mier



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, consideró que antes de decidir las candidaturas a nueve gubernaturas, la prioridad es garantizar el triunfo en la Presidencia de la República y recuperar la mayoría absoluta en el Congreso.

Mier, quien mantiene su activismo por la gubernatura de Puebla, consideró que en la selección de las candidaturas para los estados en 2024, "se requiere una definición estratégica y política, en la que todos deben privilegiar, especialmente quienes tienen una responsabilidad de conducción, lograr sacar al más competitivo".

Para 2024, además de la elección presidencial y de las dos cámaras del Congreso, se votará por las gubernaturas de la Ciudad de México, Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

Mier consideró que no será sencillo decidir en qué estados se postulará a mujeres o varones.

En ese escenario, planteó que la prioridad debe ser ganar la Presidencia y recuperar la mayoría en el Legislativo. "Eso es lo primero que tenemos claro todos, más allá de aspiraciones personales. Segundo, vienen los estados de la República; ganar la mayoría de las gubernaturas. Si logramos eso, será más fácil ganar las nueve gubernaturas en el momento en que la ley lo señale", expuso.

https://www.jornada.com.mx/notas/2023/08/21/politica/ignacio-mier-senala-que-la-prioridad-es-garantizar-la-presidencia-del-pais/